

RP 29.4.13

Lutz Liwowski - ein Glücksfall für den Kanuclub Friedrichsfeld



VOERDE-FRIEDRICHSFELD Vor elf Jahren hatte Lutz Liwowski schon seine Karriere als erfolgreicher Kanu-Rennsportler, Olympiateilnehmer und Weltmeister beendet, ehe er sich vor einigen Jahren dem KC Friedrichsfeld anschloss und dort ein neues Betätigungsfeld als Trainer und Aktiver bei den Senioren fand. Wie stark er immer noch ist,

bewies er mit drei ersten und zwei zweiten Plätzen bei den Deutschen Meisterschaften im vergangenen Jahr in Wiesbaden. Dafür wurde er jetzt im Klubhaus des KCF durch Wilhelm Krechter (Mitte, links) vom Sponsor Wohnbau Dinslaken mit dem mit 500 Euro dotierten Voerder Sportpreis des Monats ausgezeichnet. RP-Foto: Büttner